

Prof. Dr. Kurt Sauer zum Gedenken

Am 17. Oktober 1986 ist Professor Dr. Kurt Sauer, ehemaliger Präsident des Geologischen Landesamtes Baden-Württemberg, im Alter von 69 Jahren einer heimtückischen Krankheit erlegen. Mit ihm hat unser Verein einen tatkräftigen Förderer und herausragenden Mitarbeiter verloren.

Kurt Sauer war gleichermaßen eindrucksvoll durch sein äußeres Erscheinungsbild und seine gewaltige Stimmkraft wie durch sein profundes Wissen, seine umfassende Bildung, seinen hintergründigen Humor und durch seine geradezu ansteckende Lebensfreude. Seine unkomplizierte Art, anderen Menschen zu begegnen, stellte fast augenblicklich den Kontakt zu diesem auf sympathische Art urwüchsigen Menschen her.

Gerne erinnern wir uns an seinen Vortrag über die Zusammenhänge von Weinrebe und geologischem Untergrund, der einer der gelungensten Exkursionen in der Vereinsgeschichte voranging, dem Besuch des Achkarrer Weinlehrpfades mit der sich anschließenden Weinprobe, die vom Weinkenner und Weinliebhaber Kurt Sauer auf höchst geistvolle Art kommentiert wurde. Und auch sein letzter Vortrag in unseren Reihen, anläßlich der Jahresversammlung am 24. April 1986, als er, schon gezeichnet von seiner schweren Erkrankung, Fragen der Hydrogeologie der Nordschweiz erörterte, ist uns noch in guter Erinnerung.

Mit Dankbarkeit und Hochachtung gedenkt der "Verein für Geschichte und Naturgeschichte der Baar" des Verstorbenen.